



«El Centro del Cáncer cerrará en 5 años si no hay apoyos»

Santos y Pandiella reclaman recursos a la Junta para ganar competitividad / Amplio programa para la celebración del XV aniversario

SALAMANCA Eugenio Santos, director del Centro de Investigación del Cáncer, presentó esta mañana el primero de los actos del XV aniversario de la institución salmantina junto a los tres investigadores encargados de la organización de la efeméride: Xosé Bustelo, Atanasio Pandiella y Alberto Martín Pendás. Se trata de una sesión científica que tendrá lugar el 1 de octubre y que contará con investigadores de renombre en los campos de la metástasis, la secuenciación de células tumorales en el ADN y la heterogeneidad en los tumores, informa la agencia Ical.

La presentación sirvió también para destacar el trabajo realizado durante estos quince años «aportando granitos de arena» a los avances mundiales contra el cáncer «en herramientas diagnósticas que han contribuido al bienestar de los ciudadanos», según aseguró Pandiella, y para reclamar «más apoyo autonómico y local al Centro. Sin ayuda económica, a lo mejor no llegamos al XXX aniversario», sentenció. En ese sentido,

Eugenio Santos recalcó que «el motor de la investigación es la competitividad y para competir en igualdad de condiciones con otros centros nacionales e internacionales, necesitamos dinero, por ejemplo, para los gastos de funcionamiento ordinario», por lo que, para Alberto Martín Pendás, la celebración de este XV aniversario también sirve «para que la gente se dé cuenta de que la ciencia es un bien de la sociedad y es cultura» y eso ayude a «no solo conseguir apoyo económico sino social, mucho más extendido en otros países que en España».

En lo referente a la sesión científica con la que darán comienzo las actividades del XV aniversario del Centro de Investigación del Cáncer, Xosé Bustelo reseñó brevemente el trabajo de investigación y la importancia de los ponentes, «los investigadores más relevantes en cáncer de España».

Así, la sesión científica contará con Eduard Batllé, del Instituto para la Investigación en Biomedicina de Barcelona; María Blasco,



ACTIVIDADES DEL XV ANIVERSARIO

Sesión científica. El encuentro contará con Eudald Batllé, del Insitituto para la investigación en Biomedicina de Barcelona; María Blasco, Marisol Soengas y Óscar Fernández (Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas de Madrid); Manel Esteller (Instituto Bellvitge de Barcelona); Joan Seoane (Instituto de Oncología del hospital Vall d'Hebrón); Carlos López Otín (Instituto de Oncología de la Universidad de Oviedo).

Joan Massagué. La sesión científica para celebrar el XV aniversario contará con la presencia de Joan Massagué, del Instituto Sloan Kettering de Nueva York, así como la presentación a cargo de Eugenio Santos.

Marisol Soengas y Óscar Fernández Capetillo, del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas de Madrid; Manel Esteller, del Instituto Bellvitge de Investigación Biomédica de Barcelona; Joan Seoane, del Instituto de Oncología del hospital Vall d'Hebrón de Barcelona; y Carlos López Otín, del Instituto de Oncología de la Universidad de Oviedo, además de la presencia estelar de Joan Massagué, del Instituto Sloan Kettering de Nueva York, y la presentación a cargo del director del CIC de Salamanca, Eugenio Santos.

La sesión durará todo el día y será la primera de una serie de actos con los que se pretende, además de celebrar el XV aniversario del CIC, dar valor al trabajo de los investigadores

del Centro y, para el futuro, «ser capaces de atraer talento investigador a Salamanca», reseñó Pandiella. Y es que los cuatro investigadores convinieron en afirmar que «se ha avanzado muchísimo» en la investigación mundial sobre el cáncer en los últimos 30 años, consiguiendo mejorar la supervivencia «en cerca de un 2 por ciento anual hasta llegar al 65 por ciento actual» y que, manteniendo y mejorando el apoyo a dicha investigación, «continuará la tendencia hasta llegar al cien por cien, logrando convertir los tumores en enfermedades crónicas y no mortales», concluyó Pandiella.

Eugenio Santos, director del Centro Internacional del Cáncer. ICAL